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ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍO-

DO DA SÉTIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA ÀS DEZESSETE HO-

RAS E TRINTA MINUTOS DO DIA 

NOVE DE SETEMBRO DE DOIS MIL 

E DEZENOVE. PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR LUIZ CARLOS BARBI-

ERI........................................................... 

 
 

Aos nove dias do mês de setembro do ano de 

dois mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinaria-

mente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária que verifi-

casse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o 

Presidente abriu os trabalhos da Décima Quarta Sessão Ordinária do ano de dois mil e 

dezenove e em seguida convidou o Vereador Israel Stauffer Scherrer, para ler um versí-

culo da Bíblia. A Sessão prosseguiu com a discussão e votação da Ata da Décima Pri-

meira Sessão Ordinária do Terceiro Período da Sétima Legislatura realizada no dia oito 

de julho de dois mil e dezenove, da Ata da Décima Segunda Sessão Ordinária do Ter-

ceiro Período da Sétima Legislatura realizada no dia doze de agosto de dois mil e deze-

nove e da Ata da Décima Terceira Sessão Ordinária do Terceiro Período da Sétima Le-

gislatura realizada no dia vinte e seis de agosto de dois mil e dezenove, que foram apro-

vadas por unanimidade. Em ato contínuo, o Presidente solicitou a Secretária que fizesse 

a leitura do Expediente........................................................................................................ 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Requerimento de Urgência nº 016/2019, de autoria da Edilidade desta Casa de Leis re-

querendo tramitação abreviada do Projeto de Lei n° 002, de 04 de setembro de 2019, de 

autoria da Mesa Diretora da Câmara Municipal, que “Dispõe sobre a Estrutura Adminis-

trativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salário dos Servidores Públicos do Poder Legisla-

tivo do Município de São Domingos do Norte-ES e dá outras providências”. „Aprovado 

por unanimidade‟................................................................................................................. 

Projeto de Lei nº 002, de 04 de setembro de 2019, de autoria da Mesa Diretora da Câ-

mara Municipal, que “Dispõe sobre a Estrutura Administrativa, Plano de Cargos, Car-

reiras e Salário dos Servidores Públicos do Poder Legislativo do Município de São Do-

mingos do Norte-ES e dá outras providências”. „Às Comissões‟....................................... 

Convite da Associação das Câmaras Municipais e dos Vereadores do Espírito Santo e 

da Assembleia Legislativa, para participar do 3º Congresso Estadual de Vereados do 

Espírito Santo, no dia 06 de setembro de 2019, às 9 horas no Plenário Dirceu Cardoso 

na Assembleia Legislativa. „Ciente‟.................................................................................... 

Convite da Prefeitura Municipal de São Domingos do Norte, para participar do Desfile 

Cívico no dia 05 de setembro de 2019, às 17 horas no Centro da Cidade de São Domin-

gos do Norte – ES. „Ciente‟................................................................................................. 
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Convite do Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística – IBGE, para participar da 

reunião no dia 20 de setembro de 2019, às 9 horas na Câmara Municipal de São Domin-

gos do Norte – ES. „Ciente‟................................................................................................. 

 

..................................................................TRIBUNA LIVRE........................................... 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

......................................................................ORADORES ................................................ 

SONIA MARIA BARBOSA TREVIZANI (PSDB): Boa noite Senhor Presidente, 

Vice-Presidente, Primeira Secretária, demais colegas Vereadores. Hoje vou falar sobre o 

Desfile Cívico Escolar, foi um evento muito bonito que aconteceu no nosso Município, 

as Escolas trabalharam muito, então, quero deixar os parabéns a todos os Diretores, to-

das as pessoas que trabalham nas escolas, pois, é muito gratificante fazer isso e acredito 

que temos que dar o reconhecimento, pois, é muito trabalhoso, e não é pouco trabalho, 

são semanas e mais semanas de trabalho e quero deixar um puxão de orelha, vou falar 

hoje, pois, talvez amanhã não estarei aqui e vai passar em branco, então, vou deixar o 

puxão de orelha para a Secretária Municipal de Educação, em relação  aos relatórios, o 

que aconteceu? Tinham pessoas mandando as Escolas andar depressa e não era apresen-

tado o que foi feito, ficamos vários dias nas Escolas confeccionando o material, para 

passar tão depressa na rua, então, queria que me perdoassem, mas, tinha que falar, pois 

achei um descaso, o cartaz mais importante era eu que estava carregando junto com uma 

criança, pois ela não conseguia carregar sozinha, de tão grande, a Amanda falava assim 

„Sonia levanta, tem que ler, é o fechamento‟, mas eles falavam assim „passa, passa‟, e 

não deu para ver direito. Gostaria que para o próximo ano, a Senhora Secretária deixas-

se que alguém da Escola falasse sobre o relatório, sobre o seu cronograma, penso, que 

cada um, entende daquilo que está fazendo e a pessoa que está lendo, não participou, 

acredito que ela não tem tempo de pegar os relatórios de dez ou mais escolas com ante-

cedência, então, gostaria de pedir a Senhora Secretária, que para o próximo ano deixe as 

pessoas das próprias escolas fazerem o relatório, o cronograma da sua Escola, pois, é 

muito trabalhoso para passar tão depressa e despercebido, sei que talvez não teve culpa, 

mas temos que falar, dar um puxão de orelha para que no próximo ano não aconteça, 

mas foi lindo, as escolas estão de parabéns, todas estavam lindas, algumas se destaca-

ram mais, mas, todas trabalharam muito, então, temos que dar parabéns aos nossos pro-

fessores, que algumas vezes achamos que não vão conseguir fazer e fizerem, fizeram 

com carinho, aos diretores, pedagogos, as demais pessoas que trabalham deixo aquele 

abraço e dizer que foi muito importante, trabalharam muito e estão de parabéns. Boa 

noite e muito obrigado......................................................................................................... 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

LEONEL MENEGUITE (MDB): Em nome do Presidente, cumprimento a Mesa, boa 

noite colegas Vereadores, funcionários e assistência presente. Também vou começar 

minha fala sobre o Desfile, participei do mesmo e foi muito bom, mas temos que fazer 

algumas cobranças, não é criticando, mas é para não acontecer mais, pois moramos aqui 

no Centro e sempre somos cobrados, não estou falando que sou melhor ou pior que nin-
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guém, creio que os que moram no interior também são cobrados, mas, não podemos 

deixar passar em branco, espero que a Prefeitura, os responsáveis por organizar o even-

to, no próximo ano, se Deus quiser, vai ter outro desfile, evitem de fechar os dois lados 

da rua, pois causa um caos muito grande, pessoas que saíram do serviço e queriam che-

gar em casa para tomar banho, pois senão me engano, dos outros desfiles que participei, 

nunca aconteceu de fechar as duas ruas, não sei quem é o responsável, mas peço que 

isso não aconteça novamente, pois foi um tumulto muito grande, talvez, tinha ambulân-

cia, pessoas que precisavam ir ao médico e não tinha como passar, vou citar um exem-

plo, acabando o desfile as Escolas foram para a praça, onde foi o encerramento, então, 

porque não descer diretamente no posto de gasolina, precisava ir contornar lá embaixo e 

retornar pela outra rua? Não precisava, poderia descer diretamente no posto e ir para a 

praça, se o encerramento era lá, não precisava contornar, o desfile foi muito bom, parti-

cipei, estão de parabéns. Outra coisa também, foi que aqui em frente à Câmara, houve 

um pouco de falta de bom senso das pessoas, que deixaram seus veículos estacionados 

nessa rua, ai nesse caso, creio que a Prefeitura não tem culpa disso, a culpa são das pes-

soas, que talvez vieram até trazer seus filhos, pois, foi falado que cada pai iria tomar 

conta do seu filho, não precisava fechar as ruas e o bom senso das pessoas também, a 

partir do ano que vem, ver o que pode ser feito para contribuir ainda mais com o evento. 

Outra coisa que vim falar na tribuna também é sobre a falta d‟água, o racionamento está 

acontecendo desde quinta-feira, alguns lugares estão sem água, vou falar também, por-

que sempre procuro saber das coisas para depois falar, que graças a Deus, o rio ainda 

tem água, todos podem ir lá amanhã, se quiserem, antes de vir para a Câmara hoje fui lá, 

também fui ontem, sábado, o rio tem água, um dos problemas que pude apurar é que a 

bomba que está lá é muito fraca, pois tinha uma bomba maior, mas trocaram e essa não 

está dando conta de jogar a água para o SAAE, isso é um dos problemas. Outro proble-

ma, o SAAE está pedindo para as pessoas economizarem água, mas os Senhores podem 

ir lá, tenho no meu celular, tem um vídeo que foi gravado hoje, fotos que foram tiradas 

hoje, a própria bomba que está saindo do rio está jogando água fora, está perdendo a 

pressão para jogar a água para os reservatórios do SAAE, então, penso que antes de 

cobrar, tem que olhar sua cara primeiro, pois o SAAE está pedindo, quando falo SAAE, 

não culpo o funcionário, pois, o funcionário tem que ter estrutura para trabalhar, todos 

podem ir lá, dá uma parada na ponte, e ver a bagunça que está aquela casa de bomba, 

tem fio no meio da água, não tem uma porta na bomba, qualquer um pode chegar ligar 

ou desligar a bomba, corre o risco de algum funcionário ou outra pessoa entrar na casa e 

tomar um choque, e podem saber se alguém tomar um choque vai morrer na hora, pois, 

o fio está dentro da água, peço, então, ao SAAE para dar uma olhada a mais para o nos-

so Município. Fiz uma cobrança há umas duas Sessões, sobre o esgoto da Serra da Mu-

la, pois já faz dois anos que está a céu aberto, já fiz uma cobrança há muitos anos sobre 

um bueiro no Bairro Sidney Fortuna e que hoje uma criança caiu e quebrou a clavícula, 

o referido bueiro está uns quarenta centímetros mais alto que a rua, então, quando co-

mecei o mandato, ia e conversava muito na Prefeitura, só que muitas coisas não resol-

vem, então, temos que falar na Tribuna, tem que falar na Tribuna porque assim vai che-

gar lá e as pessoas vão ver. Quero falar também sobre um fato que aconteceu essa se-

mana, a exoneração da funcionária desta Casa, meu nome foi jogado, colocado que eu 

fui um dos culpados pela sua exoneração, senão me engano, eu e a Vereadora Sonia, 

então, vim aqui para esclarecer algumas coisas, não mando ninguém embora e nem con-

trato, quem faz essa parte é o Presidente, mas vou deixar bem claro, ele tem meu aval, 

concordo com ele, o problema não vem acontecendo no mandato do atual Presidente, no 
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do Presidente anterior também vinha acontecendo esses problemas das atas, não é só de 

agora, desde o primeiro ano de mandato já vinha acontecendo isso, então, concordo com 

a atitude do Presidente, sou favorável a sua atitude, porque, não adianta ninguém me 

questionar, então, ele tem meu aval, concordei com a posição dele e dou os parabéns à 

ele, se fosse o contrário também, como já aconteceu, que tivesse mandado embora por 

causa de política, se fosse uma funcionária que não desse trabalho, estaria contra ele, 

então tem todo o meu aval. Boa noite a todos..................................................................... 

ADRIANO TAMANINI (PSDB): Em nome do Presidente, saúdo a Mesa Diretora, 

demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa, Valquíria, minha esposa e nosso 

amigo que se faz presente. Sobre o desfile nem vou falar, pois, já foi comentado aqui, só 

quero parabenizar todos que participaram e ajudaram a fazer esse desfile, pois, não é 

uma pessoa sozinha, não foi só a Secretária Municipal de Educação que conseguiu fazer 

isso, envolveu motoristas, serventes, professores, diretores, entre outros, mas, quero dar 

os parabéns ao Prefeito Municipal e também a Secretária Municipal de Educação pelo 

evento. Também quero falar sobre o Campeonato Municipal, a final será domingo e 

depois teremos um período de duas semanas até a próxima Sessão, então, quero desde já 

agradecer o Diretor de Esportes e Prefeito Municipal, pois, mesmo o Campeonato está 

muito „esquentado‟ esse ano, rivalidade dos clubes, está correndo tudo bem. Sobre a 

torcida fora de campo isso é normal, vemos isso no futebol, no Campeonato Brasileiro é 

desse jeito, quero dar parabéns ao Diretor de Esportes e domingo terá a final e acredito 

que todos os Vereadores irão participar, se Deus quiser estaremos juntos e que vença o 

melhor. Também quero agradecer ao Secretário Municipal de Agricultura, Ricardo, pelo 

trabalho que está sendo feito na região, o Vereador Cleber está ai, sabe disso, vi uma 

coisa lá, que no tempo que estou como Vereador nunca tinha visto três, quatro máquinas 

patrol trabalhando em seguida e está fazendo no Município todo, então quero parabeni-

zá-lo pelo trabalho e que Deus ilumine o seu trabalho e sua saúde, pois sua filha está 

com um problema de saúde. Boa noite a todos................................................................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Em nome do Presidente, saúdo 

a Mesa Diretora, colegas Vereadores, demais presentes, Diretora Valquíria. Quando 

falamos no Desfile, falamos da capacidade de fazer e de administrar todo o aconteci-

mento, pois, trabalhamos a História do Brasil, desde o Primeiro Reinado, da formação o 

Império Brasileiro até chegar na República, onde vivemos as questões atuais, todas as 

Escolas buscaram fazer com tamanha perfeição, como disse a Vereadora Sonia, claro 

que existem pontos negativos, o atraso no começo, o fechamento da rua, mas, quando 

passamos um trabalho para os professores, a Valquíria sabe pois é Diretora, fui Diretor 

por quase dez anos, sabemos que colocamos um certo entusiasmo  nos professores e 

entusiasmar é mostrar aquilo que somos capazes de fazer com as nossas crianças. Quero  

parabenizar também os pais que vieram, que se envolvem, abraçam a escola, como 

sempre digo, ela é a única instituição que faz rifa para sobreviver, não vemos advoga-

dos, médicos vendendo rifa, mas vemos escola vendendo rifa para sobreviver, pois, com 

pouca coisa fazemos milagre e foi o milagre da multiplicação que aconteceu no dia cin-

co de setembro a noite. Sobre a questão do horário, chegamos em casa muito tarde, isso 

também é um ponto negativo, chegamos muito tarde com crianças lá no Córrego Pero-

binha, que fica perto do Córrego Dumer, chegamos as vinte e uma horas e trinta minu-

tos com crianças de quatro a quatorze anos, mas, parabenizar o Prefeito Municipal, a 

Secretária Municipal de Educação, a equipe, todos os envolvidos. Aparteando o Verea-

dor Luiz Carlos Barbieri disse: Era isso que ia comentar sobre o Desfile, parabenizar, 
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mas, ao mesmo tempo tivemos alguns pontos que precisam ser revistos, o Vereador 

Leonel pontuou a questão do transito, realmente o horário, é um horário de pico, bem 

movimentada a nossa cidade, com muitas carretas, caminhões, o Norte, na realidade 

passa indo e ao mesmo tempo retornado, o Norte e Noroeste passa todo dentro de São 

Domingos do Norte, foi um horário improprio, tanto para o transito como para as crian-

ças, pois, ouvi muitas reclamações por telefone e pessoalmente em algumas comunida-

des que acabei visitando nesse final de semana, as pessoas adoraram o desfile, mas em 

compensação criticaram a questão do horário e da forma que foi feito, então, são pontos 

que temos que chegar agora procurar a Secretária Municipal de Educação, a equipe or-

ganizadora para que revejam certos pontos do desfile, para que o ano que vem não er-

rarmos novamente, pois fomos procurados e cobrados. Obrigado. Continuando o Vere-

ador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: Muito bem lembrado, Vereador. Continu-

ando sobre a questão do desfile, vimos que foi uma beleza tamanha, o enriquecimento 

tamanho na civilidade do nosso Município que tivemos coisas, irei falar do desfile de 

época que nunca vimos, a imagem do Tiradentes, enfim, todas as Escolas, o professor se 

empenhou, fico na fala da Vereadora Sonia, a pessoa que vivenciou a construção do seu 

tema na escola é o diretor e seus professores, é cabível a eles falarem por um determi-

nado tempo, que seja cinco, dez ou quinze minutos, né Vereadora Sonia, que seja a pes-

soa que vivenciou aquela construção, como vou falar de uma coisa se ala está lá no final 

e a outra está no começo, então, fica o agradecimento, os parabéns à Prefeitura Munici-

pal, parabéns a Secretária Municipal de Educação e toda sua equipe, mas, também gos-

taria de parabenizar as serventes, quando estava citando o Vereador Luiz pediu aparte, 

todas as serventes foram envolvidas, todo corpo técnico das escolas foi envolvido. Para 

finalizar, vou falar sobre a questão dos jogos que estamos vivenciando, vivenciamos as 

semifinais, né Vereador Adriano, um gasto muito alto para o nosso Município, uma 

evasão de dinheiro do nosso Município, jogadores levam mil, dois, três mil reais embo-

ra do nosso Município, tirando a riqueza do nosso Município, acredito que o Campeona-

to em si está muito alto, tem time gastando quarenta, cinquenta até sessenta mil reais em 

dez jogos, então, o nosso dinheiro está indo embora, acho que o nosso Campeonato de-

ve valorizar aquele morador da região, por ali você aprende e ensina as nossas crianças 

a jogarem, a estarem participando. Quero também parabenizar meu amigo, Vereador 

Leonel, pela data festiva de hoje, não sei quantos anos (Apartearam sem microfone). 

Continuando o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: Trinta e oito anos, 

parabéns, receba o abraço caloroso da nossa equipe. Do mais muito obrigado e boa noi-

te.......................................................................................................................................... 

Em tempo, o Vereador-Presidente Luiz Carlos Barbieri, convidou o Vice-Presidente a 

assumir os trabalhos da Mesa Diretora para que pudesse fazer o uso da Tribuna Li-

vre........................................................................................................................................ 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa noite nosso Vice-Presidente, demais colegas 

Vereadores, funcionários desta Casa. Primeiro, vou desejar feliz aniversário ao nosso 

nobre colega Vereador Leonel, meus parabéns, muitos anos de vida, realizações e que 

Deus abençoe o Senhor e sua família. O Vereador Leonel colocou sobre a questão da 

demissão, mas também temos a contratação de uma nova servidora, para substituir a 

Aparecida, que pediu exoneração, pois conseguiu uma coisa melhor e nos abandonou, 

que Deus a abençoe nessa nova empreitada da vida dela e a Mônica, seja bem-vinda. De 

antemão, agradeço a todos pela colaboração no Projeto que estamos colocando em vota-

ção nesta Casa, que é a organização da estrutura, plano de carreira, cargos e salários dos 
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funcionários para podermos estar atendendo a um Termo de Ajustamento de Conduta, 

na realidade a nossa conduta vale mais, estamos, hoje, na direção dos trabalhos e asses-

sorados aos Senhores e pelos Senhores para podermos estar realizando, a Câmara estar 

fazendo a parte dela, depois de fazer a parte dela, em vez de ser cobrado pela justiça, 

igual fomos, poderemos estar cobrando, então isso é de suma importância e agradeço a 

colaboração de todos. Sobre a questão, Vereadora Larissa a Senhora ficou até espantada 

com a questão da demissão que tivemos nessa Casa, vamos dizer que não foi uma coisa 

premeditada, veio sendo avisada e infelizmente as pessoas acham que são donos de al-

gumas posições, digamos assim, ou que têm algumas pessoas que seguram outras no 

emprego, então, acho o seguinte, quem tem necessidade e precisa de um serviço, ela vai 

zelar por ele e fazer o que é cabível a ela e infelizmente isso já vem ocorrendo desde o 

ano de dois mil e dezessete quando essa pessoa já estava aqui, tivemos no ano de dois 

mil e dezessete as datas para aprovações, a Atas em aprovações e as datas que foram 

aprovadas fora do prazo. Tivemos no ano de dois mil e dezessete, vinte atas aprovadas 

em tempo certo e treze em tempos errados. No ano de dois mil e dezoito, foi pior, foram 

quatorze em datas erradas e onze nas datas certas. No ano de dois mil e dezenove foi 

pior ainda, naquele período, a culpa, na realidade, a desculpa, nem é culpa é desculpa, 

era o transtorno que estávamos passando naqueles meses, mas nada justifica atrasar as 

atas, não tem nada haver com as questões administrativas e tivemos ai dezessete atas, 

incluindo essas três que aprovamos hoje, aprovadas fora de prazo e somente quatro atas 

aprovadas no prazo, o que é pior, tivemos a última ata antes do recesso no dia oito de 

julho e até o dia trinta de agosto, não foram entregues essas atas, deram cinquenta e três 

dias e não foi entregues nenhuma ata a mim, como Presidente desta Casa, então, infe-

lizmente, já vinha há meses e meses, os Senhores Vereadores cobrando e nós, conver-

sando, conversamos, conversamos e infelizmente as pessoas não levam a sério certas 

coisas, na última conversa que tive com a pessoa, falei estou Presidente desta Casa, ti-

vemos uma disputa, na época de cinco votos a quatro e as Atas sendo aprovadas fora do 

prazo, configura quebra de Regimento Interno, que bonito seria eu ser destituído da Pre-

sidência por erro de funcionário. Se fosse um erro de vez em quando, se atrasasse uma, 

não digo nada, porque tivemos aqui algumas pessoas que usaram a Tribuna, que falaram 

bastante, tivemos Vereador que usou o seu tempo todo, então, isso geralmente, vai 

acontecer um atraso, mas atraso de vez em quando, mas tivemos Sessão que nem proje-

to teve e as atas não ficaram prontas, então, isso é desconfortante para nós e infelizmen-

te tivemos que chegar ao extremo, falta de avisar não foi, além de chegar ao extremo 

algumas pessoas, nobres colegas, não vou citar nomes, mas teve nobre colega querendo 

culpar os outros, porque ouviu dizer que quem estava cobrando na Sala de Reunião das 

Comissões, pegou daqui da reunião de Comissões e levou para a rua e funcionário desta 

Casa também, querendo gerar intriga com as pessoas, eu, simplesmente quando a Vere-

adora Sonia veio conversar comigo, pois jogaram o nome dela e do Vereador Leonel, 

teve mais pessoas que cobraram, porque não colocou os outros nomes? Ou dela mesmo 

que também cobrou? Então tirou o corpo dela fora e querendo jogar o dos outros no 

fogo, disse o seguinte, porque culpar alguém? Fiz questão de fazer e oficializar, Verea-

dora Larissa, de oficializar os motivos e entreguei por escrito, então, porque culpar al-

guém ou tentar denegrir a imagem de outrem na rua, está assinado por mim, não colo-

quei culpa em ninguém, fiz questão de assinar o ofício e mostrando o porque que estava 

sendo mandada embora. Então, essa é a situação, ai vamos para a rua e algumas pessoas 

vem dizer „ah, simplesmente porque atrasou uma ata?‟, apenas respondi e os Senhores 

podem responder „uma não, inúmeras atas em atraso e a quebra de regimento que ocor-
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reu constantemente nesses dois anos e meio‟. Quando coloquei meu nome a disposição 

no dia vinte e cinco de março para estar Presidente desta Casa, o meu compromisso com 

os Senhores foi de trabalhar da melhor forma possível, com serenidade e competência e 

infelizmente que não tem a competência e não quer caminhar junto comigo, o caminho 

da rua vai ficar aberto, infelizmente essa é a situação que temos a dizer, pois as pessoas 

às vezes brincam com coisas que são sérias. Boa noite a todos e obrigado........................  

   

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Lei nº 002, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a Estrutura 

Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos do Poder 

Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras providências”. 

„Aprovado por unanimidade‟............................................................................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Finanças e Orçamento apen-

sado ao Projeto de Lei nº 002, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe sobre a Estru-

tura Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores Públicos do 

Poder Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras providên-

cias”. „Aprovado por unanimidade‟..................................................................................... 

Primeira discussão do Projeto de Lei nº 002, de autoria da Mesa Diretora, que “Dispõe 

sobre a Estrutura Administrativa, Plano de Cargos, Carreiras e Salários dos Servidores 

Públicos do Poder Legislativo do Município de São Domingos do Norte/ES e dá outras 

providências”.  „Aprovado por unanimidade‟..................................................................... 
 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Luiz Carlos Barbieri, em nome 

de Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Verea-

dores: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 

Barbieri, Marcieli Alves e Sonia Maria Barbosa Trevizani. Lavrou-se a presente Ata que 

após sua discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária......... 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 09 de setembro de 2019. 
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